

la de San Antonio M<sup>o</sup>. Claret, a D. Teodoro Castell, que montaba una Mobylette. El atropellado, una vez asistido de primera instancia, fué trasladado en ambulancia a una clínica de Gerona.

### Grata noticia de Amistad

Nuestro inolvidable compañero y actual colaborador de este semanario D. José Vallverdú, ha tomado posesión de su plaza en el Centro de Enseñanza Media y Profesional de Balaguer, como consecuencia de haber merecido en reciente concurso, la Cátedra de Lengua Francesa de dicho Instituto Laboral, en calidad de Profesor Titular.

Asimismo ganó concurso para el mismo Centro, como Profesora del ciclo de Geografía su esposa Dña. Isabel Arqué de Vallverdú.

Auguramos toda clase de éxitos a nuestros inolvidables amigos, en el desempeño de su nuevo cargo.

### ¿Un «duro gerundense»?

Por el empleado encargado del Cementerio Municipal ha sido hallada una moneda que según primeros indicios parece ser uno de los famosos duros gerundenses del 1808 d. los que viene cuidándose la prensa en estos pasados meses.

La moneda no ha sido empero clasificada aún por expertos. Verificado lo cual, daremos amplia información sobre el particular.

**La COSTA BRAVA, tema.**— Recientemente ha sido convocado en la Ciudad Condal un concurso destinado a premiar las mejores composiciones populares — música y letra — que glosen los temas de la Costa Brava, Madrid, Andalucía y Baleares.

El concurso ha sido dotado con premios de dos mil y mil quinientas pesetas, y las composiciones premiadas serán editadas y grabadas

en España y en el extranjero y dadas a conocer en nuestro país por los cantantes que resulten vencedores en el certamen organizado por Radio Nacional de España en Barcelona, en su emisión «Fantasía».

Pueden tomar parte todos los compositores y letristas del país.

... y final de etapa.— La noticia viene de Londres y es como sigue: «La Compañía Air Kruse, Ltd., a anunciado el establecimiento de un nuevo servicio de avión-ferrocarril que unirá Londres con la Costa Azul, Costa Brava, Italia, España y los Alpes franceses.

Este servicio se conocerá con el nombre de «Flecha Azul».

**Domingo día 27: Fiesta de la Prensa.**— La egregia figura de San Francisco de Sales va a ser festejada el próximo Domingo día 27, por la Asociación Local de Prensa, con diversos actos.

A las 8'45; Misa en la Iglesia Parroquial.

A las 10'30; Campeonato de Bolos, en la Bolera del Paseo del Mar, disputándose los plumíferos un magnífico TROFEO.

A las 13 horas; Recepción en el Magnco. Ayuntamiento ofreciendo la Corporación a todos los Asociados asistentes, una copa de vino español.

A estos actos quedan especialmente invitados todos los corresponsales y cronistas de la ciudad.

A las 22 h. la redacción y colaboradores del semanario «Ancora» se reunirán en cena íntima de hermandad, en el Hotel Murlá.

### STILO

PINTURA - DECORACION  
A. Guimerá, 6

### Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

### GARAJE CENTRAL

### Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

### Visitas distinguidas

El jueves de la pasada semana nuestra ciudad se vió distinguida con la visita del Ilmo. Sr. Director General de Archivos y Bibliotecas y de su Secretario. Acompañados del Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia y del señor Presidente de la Diputación provincial se dirigieron al Ayuntamiento siendo recibidos por el Sr. Alcalde y los dos Tenientes de Alcalde.

El objeto de tan relevantes visitas respondía al deseo de ponerse en contacto con nuestras autoridades locales y tratar del proyecto de inminente iniciación de la Casa de la Cultura, a instalar en el segundo piso del Ayuntamiento. Visto el local y discutido el proyecto, las distinguidas personalidades visitaron el Archivo Municipal, y recibieron de su conservador, Rvdo. Dr. Don Lamberto Font, toda clase de referencias y detalles del valioso contenido histórico custodiado en el mencionado archivo. Los visitantes quedaron altamente satisfechos del mismo, tanto más por lo que él representa como avanzada de la Casa de la Cultura.

No podía faltar también la visita a la distinguida Biblioteca de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, ponderando su magnificencia. Visita con la que finalizó esta importante jornada para la vida cultural de nuestra ciudad.

### Verano en invierno

No es cuestión de sacar a relucir esplendores climatológicos pasados o venideros, en estos momentos en que la temperatura va descendiendo a varios grados bajo cero. No; eso de ninguna manera.

Pero lo que sí reluce, son dos distinguidas señoritas que se exponen en un comercio fotográfico de nuestra ciudad, en una colorida foto tomada en pleno verano y en los distinguidos jardines de l'Hostal de la Gavina, en S'Agaró.

Son las agraciadas hijas de Mr. John D. Lodge, Embajador de los E. E. U. U. en nuestra patria. En su estancia en S'Agaró, del verano pasado, dejaron constancia de la auténtica belleza femenina que se cultiva en su país, de este país que a veces nos lo imaginamos como de fantasía por obra de sus films.

Por esto, ahora, al contemplar las fotos de las señoritas Lodge nos parece contemplar un verdadero verano en pleno invierno, un verano que quisiéramos ver repetir en su época propicia.

### Poda de árboles

Había otro material para esta Miscelánea. Pero el apartado anterior nos obliga a seguir el camino de lo espiritual. No empañemos, para esta vez, el lado colorido de nuestra pluma.

Por esto anunciamos la poda de los árboles de nuestro Jardín Municipal y luego, de paseos y plazas. Y esto que parece una cosa sin importancia, seguramente la tiene para muchos.

Preguntemos a aquellos venerables jubilados que pacíficamente contemplan la tal poda, si el frío se lo permite, que ven en ella. — Un renacer, un despertar que también nos alienta a nosotros — seguramente nos contestarían. En efecto. Una preparación al canto primaveral. Un sacudirse el letargo invernal y dar nuevo empuje a la vida. Una inminente promesa florida, pese a la actual desnudez de los árboles podados.

¿Es o no es importante una poda de árboles y su contemplación?

Lorens

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

“Edesa”

construida según modelos «General Eléctric» y con certificado de la A. E. E.

Pida detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. j. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols

Aguas carbónicas

La Mascota

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION